



PORQUE CUIDAR DE QUIENES TE ATIENDEN, ES TAMBIÉN CUIDAR DE TI

La Federación de Atención a la Ciudadanía presenta la campaña STOP AGRESIONES, bajo el lema “ AGREDIRME NO ES LA SOLUCIÓN, RESPETARME SÍ “. Una iniciativa estatal para visibilizar, concienciar y poner freno a la violencia externa que sufren quienes atienden los servicios públicos —sanidad, atención social, administración, prisiones, emergencias y empleo, entre otros—.

Somos quienes trabajamos en los servicios públicos —sanidad, atención social, administración, prisiones, emergencias, empleo...— estamos aquí para ayudarte, orientarte y buscar soluciones a tus problemas.

No somos responsables de las decisiones administrativas ni de los recortes en los servicios públicos. Somos las personas que te atienden cada día, que ponen cara, voz y manos a los servicios que necesitas de la Administración.

Por eso te pedimos algo muy sencillo, pero fundamental: **Respeto**

Muchos compañeros y compañeras sufren este tipo de agresiones mientras desempeñan su trabajo. Es una realidad que no podemos normalizar. Las agresiones —verbales y físicas— al personal público aumentan cada año. En 2024 se registraron más de **17.000 agresiones en la sanidad pública**. Y en 2025, **dos trabajadoras han perdido la vida** mientras realizaban su labor.

Con tu apoyo podemos construir espacios públicos más seguros, humanos y respetuosos.



CAMPAÑA STOP AGRESIONES

2025

USO **FFC** Federación
Atención a la
Ciudadanía
UNIÓN SINDICAL OBRERA
PREVENCIÓN Y SALUD LABORAL

¡ Únete a la campaña STOP AGRESIONES !